



jueves 4 de febrero de 2016

# Antequera se convierte un año más en epicentro de las competiciones de atletismo en pista cubierta con el desarrollo de más de una docena de campeonatos de primer nivel

El Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera informa del calendario de pruebas que acogerá el Centro de Atletismo a lo largo de los meses de febrero y marzo, época de mayor actividad en lo que a temporada de invierno se refiere. Este fin de semana se disputará el Campeonato de Andalucía Absoluto de Clubes y el Campeonato de Andalucía Juvenil.



Descargar imagen

La ciudad de Antequera vuelve a convertirse durante el presente invierno en la capital del atletismo andaluz. Su centralidad territorial y las infraestructuras deportivas que posee la vuelven a colocar como referente de la temporada de atletismo en pista cubierta acogiendo desde el pasado mes de diciembre y hasta el próximo marzo un total de 12 pruebas de máximo nivel, once de ellas a nivel autonómico y la última, el Campeonato de España de Veteranos, a escala nacional.

La concejal delegada de Deportes, Eugenia Galán, informa así del calendario de competiciones previstas para los meses de febrero y marzo, época en la que se intensifica la disputa de este tipo de eventos deportivos aprovechando para ello las instalaciones del Centro de Tecnificación de Atletismo que impulsa y promueve el Consistorio antequerano.

Concretamente, este próximo fin de semana del 6 y 7 de febrero tendrán lugar el Campeonato de Andalucía Absoluto de Clubes en Pista Cubierta (sábado) y el Campeonato de Andalucía Juvenil en Pista Cubierta (domingo), abarcando este último las pruebas de 800, 1.500 y 3.000 metros lisos que se repetirán el 20 de febrero para el Campeonato de Andalucía Absoluto.

El fin de semana que conmemoraremos el Día de Andalucía (27 y 28 de febrero) tendrán lugar el Campeonato de Andalucía de Velocidad en Pista Cubierta abarcando las pruebas específicas de velocidad, vallas, salto y peso. Al día siguiente, el 28-F, turno para el Campeonato de Andalucía Juvenil con las mismas disciplinas atléticas.

Ya en el mes de marzo, los días 5 y 6 se disputarán el Campeonato de Andalucía Infantil y Cadete en Pista Cubierta, así como el Campeonato de Andalucía de Veteranos.

El 12-13 de marzo tendrá lugar el Campeonato de Andalucía Sub-20 en Pista Cubierta, finalizando con el magnífico Campeonato de España de Veteranos durante los días 18, 19 y 20 de marzo.



La concejal Eugenia Galán muestra su satisfacción por el hecho de que Antequera siga acogiendo competiciones deportivas de máximo nivel también en lo que Atletismo se refiere, ensalzando los beneficios económicos paralelos que ello conlleva para el conjunto de la ciudad y, especialmente, para sectores como el comercial, la hostelería o la restauración, sirviendo además de aliciente promocional para que Antequera sea cada vez más conocida.